



Renuncia Pablo Gamboa Miner al PRI; denuncia que el partido "está secuestrado"



El ex diputado federal, Pablo Gamboa Miner, presentó su renuncia al Partido Revolucionario Institucional (PRI), por medio de una carta dirigida al dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno Cárdenas.

En la misiva el ex legislador denunció que el instituto político se encuentra "secuestrado" por personas que "no responde a los ideales y principios que lo caracterizaron; asimismo, consideró que se puso "al servicio de unos cuantos" que están alejados de la democracia.

"Al PRI lo distinguió el construir en la adversidad y dar cabida a todas las voces y expresiones. Priorizando siempre a su militancia... Hoy, esto no es así. El partido ha quedado cautivo, ya que sólo se escucha una voz y se acata una sola voluntad", escribió el ex priista en el documento.

<https://www.noventagrad.com.mx/politica/renuncia-pablo-gamboa-miner-al-pri-denuncia-que-el-partido-esta-secuestrado.htm>